

【ふだんの暮らしに幸せを】

重富校区コミュニティ協議会

◆福祉部 だより◆ No.9

平成29年4月1日発行
重富校区コミュニティ協議会
〒899-5652
鹿児島県始良市平松6252番地
Tel 0995-73-7174
Fax0995-73-7177
sigetomi-aikomi@po5.synapse.ne.jp
福祉部

春陽の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
平成29年度の当部の活動に対しまして、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。
さて、サロン訪問報告、今回は城下と森山両自治会の川北サロンを訪ねました。
この記事の皆様方の自治会やサロンの活動にお役立ていただければ幸いです。

— 記 —

1.訪問サロンの所属自治会名とサロン名称並びに活動方針や態勢

- ◎城下自治会、森山自治会 『川北サロン』
- サロンの会長は外山順子さん（二代目）が平成21年度から務められています。
 - ◎登録会員数は24名で、毎月一回始良高齢者福祉センターを利用した活動を行っています。
- 本サロンの歴史は、当時の民生委員[城下・森山担当]さんや社会福祉協議会から、自治会長にサロン立ち上げの話があり、平成15年から活動を開始しました。
- ◎活動の合言葉は『**構えず、気楽にみんなで集まって楽しもうよ**』です。
- サロン行事は忘年会や各種体験会を子行ったり、季節に合わせた行事やモノづくりを計画し、会員の皆様が楽しんでいただけるように工夫されています。

2.サロン活動の事例紹介

- ◆2月27日(月)始良高齢者福祉センターを利用して午前10時から行われました。
♫自治会からは福祉バスを利用して会場に移動しました。

◎今回のテーマは【つるし雛づくり】



- ①外山会長から挨拶があった後、『これから音頭』を合唱しました。
- ②いよいよ今回のテーマ、つるし雛づくりに取り掛かりました。
 - ◎材料は外山会長が事前に準備されたものです。
 - ◎作業しやすいように切り取り線を入れたり出来上がり見本も準備していました。
- ③1時間半程で出来上がり、作品をボードに飾り付け記念撮影をしました。
 - ◎皆様から『きれいにできたね〜』と笑いや笑顔で作品を鑑賞しました。
- ④昼食後はのんびりとした時間を過ごして、午後2時ごろお開きでした。



♥当日の活動の様子をご紹介します♥



【福祉バスで会場に到着です】

皆様寒い日が続いてい
ますが お元気でしたか！！



♪ [つるし雛]づくりです



これから音頭



すぎて来たあと
いまを 楽しく
ながい人生
よくぞ ここま
まだまだ人生
これから音頭で



テーマソング『これから音頭』を合唱♪

そして 余生をのんびりと



ボランティアさんは20歳



笑顔が素敵な最高齢97才



今回参加された元気な皆様です